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GENUSS 
PUR!
In Dresden findet jeder sein Lieblingslokal. Charmante Cafés, gemütliche 
Bars und erstklassige Restaurants bieten alles, was das Herz begehrt. 
Entdecken Sie die besten Orte zum Genießen und Entspannen in der his-
torischen Altstadt und im gesamten Stadtgebiet. Erleben Sie sächsische 
Gastfreundschaft und lassen Sie sich von der lebendigen Atmosphäre 
der Stadt begeistern. 

Pure culinary delight!
In Dresden, everyone can find their favourite spot to dine. Charming cafés, 
cosy bars, and top-notch restaurants offer everything your heart desires. 
Discover the best places to enjoy and relax in the historic Old Town and 
throughout the city. Experience Saxon hospitality and be captivated by 
the vibrant atmosphere of Dresden.

Symbolerklärung  Explanation of symbols

QR-Code für Reservie-
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Map point number  
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Vegane Speisen 
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Sitzplätze im Freien 
Outdoor seating
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Family-friendly

Vegetarische Speisen 
Vegetarian dishes 
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A N Z E I G E A N Z E I G E

PLATZHIRSCH AM SCHLOSSECK

Zwischen Dresdner Schloss, Kulturpalast und Neumarkt entdecken Sie 
im Platzhirsch internationale Küche mit regionalen Wurzeln. Das Team 
des Restaurants schafft kulinarische Erlebnisse, in dem Liebgewonnenes 
bewahrt und Neues versucht wird. Genießen Sie die gemütlich, stilvolle 
Atmosphäre des einladenden Restaurants. Beobachten Sie durch die 
großen Scheiben das Treiben der Stadt, während Sie zur Ruhe kommen. 
Die Speisekarte bietet Spezialitäten aus der Region sowie Gaumenfreu-
den aus aller Welt. Für Feierlichkeiten, Hochzeiten, Geburtstage oder 
Team-Events bietet der Platzhirsch die Radeberger Lounge mit Balkon 
im ersten Obergeschoss für bis zu dreißig Gäste.  

Between Dresden Castle, the Kulturpalast, and Neumarkt, you will discover 
international cuisine with regional roots at Platzhirsch. Enjoy the cozy, 
stylish atmosphere of the inviting restaurant and watch the bustling 
city through the large windows. For celebrations of up to thirty people, 
the Radeberger Lounge with a balcony on the first floor can be reserved.









Schloßstraße 10, 01067 Dresden · Haltestelle/stop „Altmarkt“ 
Tel. +49 351 21293939 · www.platzhirsch-dresden.de

4

Täglich 12–22 Uhr  Daily 12 pm to 10 pm

RESERVIERUNG

Abholung von Speisen möglich

MD

HELLO DRESDEN
Das Beste aus der Region!

Das Hello Dresden ist ein kleiner, feiner Regio Shop mit Café – Ihre erste 
Adresse für prämierte Weine, handgemachte Leckereien sowie Schönes 
und Praktisches aus Dresden und dem Elbland. Lassen Sie sich an der 
Verkostungstheke kulinarisch verwöhnen und genießen Sie eine fach-
kundige Beratung zu den regionalen Produkten. Außerdem erwartet Sie 
eine feine Auswahl köstlicher Kuchen, erfrischender Kaltgetränke und 
aromatischer Kaffeespezialitäten in dem kleinen Café. Erleben Sie Genuss 
und Qualität in angenehmer Atmosphäre. Das Team von Hello Dresden 
freut sich auf Ihren Besuch!

The best from the region! Hello Dresden is a charming shop with a 
café – your go-to place for award-winning wines, handmade delicacies, 
and beautiful, practical items from Dresden and the Elbland region. Enjoy 
culinary delights at the tasting counter and expert advice on regional prod-
ucts. Additionally, find delicious cakes, refreshing cold drinks, and aromatic 
coffee specialties in the cozy café. Experience enjoyment and quality in a 
pleasant atmosphere. The Hello Dresden team looks forward to your visit!









QF Passage, Neumarkt 2, 01067 Dresden · Haltestelle/stop „Altmarkt“ 
hello@hellodresden.de · www.hellodresden.de

1

Mo–Fr 10–19 Uhr, Sa 10–18 Uhr  Mon to Fri 10 am to 7 pm, Sat 10 am to 6 pm

GOOGLE MAPS

DRESDEN ZENTRUM   CITY CENTRE
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A N Z E I G E A N Z E I G E

DRESDEN 1900 
Museumsgastronomie

Da guggs’de verwundert, das gibt’s nur im „DRESDEN 1900“! 
Unmittelbar an der Frauenkirche genießen die Gäste den Charme und 
das Flair Dresdens um 1900 und erleben die Stadt hautnah zwischen 
Gründerzeit und Jugendstil. Dabei können die Besucher eine der ältesten 
noch erhaltenen Dresdner Straßenbahnen von 1898 bestaunen. Lassen 
Sie sich mit sächsischen Gerichten von damals, aber auch mit moder-
ner, deutscher Küche verwöhnen. Frühstück, Mittagstisch, Kaffee oder 
Abendkarte – viele Köstlichkeiten warten auf Sie! Passend dazu gibt es 
frisch gezapftes Radeberger Pilsner oder regionalen Wein.

Right next to the Frauenkirche, guests can enjoy the charm and flair of 
Dresden around 1900 and experience the city first hand between the Wil-
helminian period and Art Nouveau. Visitors can marvel at one of Dresden’s 
oldest surviving trams from 1898. Indulge in Saxon dishes of yesteryear 
as well as modern German cuisine.

An der Frauenkirche 20, 01067 Dresden · Haltestelle/stop „Altmarkt“ 
Tel. +49 351 48205858 · www.dresden1900.de

Mo–Sa 8–1 Uhr, So 9–24 Uhr, Frühstück täglich 9–11 Uhr  Mon to Sat 8 am to  
1 am, Sun 9 am to 12 midnight, breakfast daily from 9 am to 11 am 

RESERVIERUNG

FG

FREIBERGER SCHANKHAUS
Bierspezialitäten und Hausmannskost 

Das Freiberger Schankhaus ist ein Spezialausschank der Freiberger 
Brauerei in Dresden, mit einem Sortiment von insgesamt 15 Biersorten, 
davon sechs vom Fass. Eine Spezialität ist das Freiberger Kellerbier – 
naturtrüb, süffig und mild. Gäste erwartet sächsische Hausmannskost 
im rustikalen, gemütlichen Ambiente. Neben dem geschichtsträchtigen 
Salomonis- und Kaminzimmer, steht ein separater Raum für Feierlichkei-
ten und Reisegruppen zur Verfügung. Bei Sonnenschein geht’s hinaus auf 
die Terrasse mit Blick auf den Neumarkt. Tipp: Jeden Dienstag, Mittwoch 
und Donnerstag gibt es Spezialitäten zum kleinen Preis.

Freiberger Schankhaus is a specialist bar in Dresden operated by the 
Freiberger brewery. Guests enjoy good, plain Saxon fare in a rustic, cosy 
atmosphere with 15 different beers, six of which are on tap. 
Tip: specialities come at a low price every Tuesday, Wednesday and Thursday.

Neumarkt 8, 01067 Dresden · Haltestelle/stop „Altmarkt“ 
Tel. +49 351 5004347 · www.freiberger-schankhaus.de

Di–So ab 11.30 Uhr  Tue to Sun from 11.30 am

RESERVIERUNG

DRESDEN ZENTRUM   CITY CENTRE
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A N Z E I G E A N Z E I G E

UG

KUCHEN ATELIER
Die „Glücksmanufaktur“

Die Künstler des Kuchen Ateliers rund um Patissier Dirk Günther ver-
stehen ihr Handwerk als „Glücksmomentemacher“. Wie ein Maler Pinsel 
und Farben mit Bedacht wählt und immer wieder neu mischt, bevor er sie 
auf die Leinwand trägt, suchen sie ihre Zutaten – von frischen Beeren der 
Region über feinste dunkle Schokolade aus Belgien – mit großer Sorgfalt 
aus, fügen Gramm für Gramm mit viel Fingerspitzengefühl zusammen 
und rühren, mixen und probieren, um die bestmögliche Komposition für 
den einen süßen Glücksmoment zu kreieren. Die süßen Spezialitäten 
werden Tag für Tag frisch von Hand gefertigt. Für Ihren ganz persönlichen 
Glücksmoment – im Kuchen Atelier oder auch zum Mitnehmen.

The pastry artists at the Kuchen Atelier see themselves as happiness 
makers. They meticulously choose their ingredients – from fresh regional 
berries to the finest dark chocolate from Belgium. The sweet specialties 
are freshly handmade day by day. For your very own moment of happi-
ness – at the Kuchen Atelier or to take away.









Gewandhaus Dresden, Ringstraße 1, 01067 Dresden 
Haltestelle/stop „Pirnaischer Platz“ 
Tel. +49 351 494969 · www.kuchenatelier.com

Mi–So/Feiertage 13–18 Uhr  Wed to Sun/holidays 1 pm to 6 pm

WEBSITE

[M]EATERY BAR + RESTAURANT
Reif… für höchsten Genuss 

Hier treffen sich Steakliebhaber in entspannt-stylischer Atmosphäre 
und feiern gemeinsam den ganz großen Genuss. Denn [m]eatery 
bar + restaurant steht für faszinierendes Ambiente ebenso wie für die 
kompromisslose, streng kontrollierte Qualität des Fleisches. Und das 
kann sich sehen und schmecken lassen. Zart wie Butter, marmoriert 
wie gemalt und bis zur Perfektion in gläsernen Dry-Aging Klimazellen 
veredelt. Nur so kreieren die Küchenchefs daraus echte Geschmacks
erlebnisse. Darüber hinaus lassen sich hier auch die frischen Burger 
und Cocktailkreationen vorzüglich genießen.

Steak lovers gather in a relaxed, stylish atmosphere at [m]eatery bar + 
restaurant. Known for its fascinating ambiance and uncompromising, 
strictly controlled meat quality, [m]eatery offers butter-tender, beauti-
fully marbled steaks, perfected in glass dry-aging cells. Also enjoy fresh 
burgers and exquisite cocktails here.









Gewandhaus Dresden, Ringstraße 1, 01067 Dresden 
Haltestelle/stop „Pirnaischer Platz“ 
Tel. +49 351 494981 · www.meatery.de/meatery-dresden

Mo–Fr 12–16 Uhr, Di–Sa 18–22 Uhr  
Mon to Fri 12 pm to 4 pm, Tue to Sat 6 pm to 10 pm

RESERVIERUNG

YS

DRESDEN ZENTRUM   CITY CENTRE
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A N Z E I G E A N Z E I G E

SPIELBANK DRESDEN

In der Spielbank Dresden erwartet Sie ein unvergleichliches Erlebnis 
voller Spannung und Unterhaltung. Die Spielbank, stilvoll im ehemaligen 
Café Prag gelegen, bietet nicht nur moderne Spielautomaten, sondern 
auch regelmäßig stattfindende Live Roulette und Black Jack Turniere. 
Abgerundet wird ein Besuch der Spielbank durch ein attraktives Bar
angebot. Prickelnde Drinks, von Kaffee bis Cocktail, und leckere Snacks 
sorgen dafür, dass Ihr leibliches Wohl nicht zu kurz kommt. Ob Sie einen 
aufregenden Spielabend verbringen oder einfach nur einen Drink an der 
stilvollen Bar genießen möchten – die Spielbank Dresden verspricht 
unvergessliche Stunden in besonderem Ambiente.

At Dresden Casino, enjoy unique entertainment and a stylish bar located 
in the former Café Prag, offering modern slots and regular roulette and 
blackjack events. The bar serves tasty snacks and refreshing drinks, from 
coffee to cocktails. Whether you want to spend an exciting evening of 
gaming or simply enjoy a drink at the bar, the Dresden Casino promises 
unforgettable moments in a unique atmosphere.









Seestraße 8–10, 01067 Dresden · Haltestellen/stops „Prager Straße“/„Altmarkt“ 
Tel. +49 351 4591321 · www.spielbankensachsen.de

So–Do 13–2 Uhr, Fr/Sa 13–3 Uhr  Sun to Thu 1 pm to 2 am, Fri/Sat 1 pm to 3 am

Events: Live Roulette und Black Jack am 20.9.2024 und 27.12.2024, jeweils 20 Uhr
(ohne Echtgeldeinsatz, Gewinne sind Sachpreise) · Events: live roulette and blackjack on 
20 Sep and 27 Dec 2024, both at 8 pm (no real money bets, prizes are non-cash)

WEBSITE

WENZEL DRESDEN POSTPLATZ

Gulasch mit Knödeln – um diese böhmischen Köstlichkeiten zu genießen, 
muss man nicht erst ins Nachbarland aufbrechen. Denn auch im „Wenzel“ 
am Postplatz wird die Liebe zu dieser urigen Küche gelebt. Dass Tradition 
auch mit Innovation einhergehen kann, beweisen die tschechischen 
Limonaden, der Wenzel-Burger mit exklusiven Knödel-Pommes oder 
die leckere Pinsa. Dazu genießt man ein frisches böhmisches Fassbier 
oder ein Eis aus dem Hause Terence Hill – und das alles mit Ausblick auf 
Schauspielhaus und Zwinger! Kleiner Tipp: Auch auf der Neustadtseite, 
direkt an der barocken Königstraße, gibt es einen Wenzel!

Goulash with dumplings – to enjoy these Bohemian delicacies, you don’t 
have to set off over the border. Just visit the Wenzel restaurant at the 
busy Postplatz. It combines tradition with innovation and offers not just 
the classics, but also delicious burgers or pinsa – all enjoyed with a fresh 
Bohemian draft beer and a view of the Zwinger! 
Here’s a little tip: There’s also a Wenzel on the Neustadt side, right on the 
baroque Königstrasse!

Postplatz 2, 01067 Dresden · Haltestelle/stop: Postplatz 
Tel. +49 351 49771660 · www.wenzel-restaurant.de

So–Do 11.30–22 Uhr, Fr–Sa 11.30–23 Uhr
Sun to Thu 11.30 am to 10 pm, Fri to Sat 11.30 am to 11 pm

RESERVIERUNG

DRESDEN ZENTRUM   CITY CENTRE
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A N Z E I G EA N Z E I G E

RESERVIERUNG

SCHWERELOS
Das Achterbahnrestaurant

Fliegendes Essen in einem Kugelhaus? Einmalig originell ist das Achterbahn-
restaurant „Schwerelos“ in Dresden. Direkt gegenüber des Hauptbahnhofes 
betreten Sie die Weltraum-Welt. Über Ihre Kommandozentrale geben Sie 
die Bestellung auf und werden dann Zeuge, wie die Töpfe auf den Kurven 
einer einzigartigen Achterbahn den Weg zum Tisch finden. Ein tolles Erlebnis 
in galaktischem Ambiente für jede Altersstufe. Das „Schwerelos“ bietet 
den idealen Rahmen für ausgelassene Kindergeburtstage, Junggesellen
abschiede oder Feiern aller Art. 

Flying food in a spherical house? The roller coaster restaurant Schwerelos 
in Dresden is uniquely original. Directly opposite the main train station, 
you enter a space-themed world. Place your order via a command center 
and witness how the pots navigate the curves of a roller coaster to reach 
your table. A fantastic experience in a galactic ambiance for all ages. 

Wiener Platz 10, 01069 Dresden · Haltestelle/stop „Hauptbahnhof“ 
Tel. +49 351 82127900 · www.rollercoaster-dresden.de

Mo–So 12–22 Uhr  Mon to Sun 12 pm to 10 pm

WC nicht barrierefrei  WC not wheelchair accessible

ZENTRUM   CITY CENTRE

9
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A N Z E I G E A N Z E I G E

KÄSEGLOCKE DRESDEN

Mitten auf dem Postplatz in Dresden ist die 1928 erbaute histori-
sche Käseglocke zentraler Treffpunkt für Liebhaber von Kaffee- und 
Kuchenspezialitäten. Mit schönem Blick auf das Kronentor des Zwingers 
und in den Sommermonaten auf das Riesenrad, kann man leckeres 
Fassbier, Original Thüringer Bratwurst in XL Größe und verschiedene 
Softeisvarianten genießen. In den Wintermonaten gibt es den cre-
migsten Eierpunsch der Stadt und Glühweine aus eigener Herstellung. 
Werden Sie Teil dieser Szenerie, geben Sie sich dem bunten Treiben 
hin – in der Käseglocke Dresden erleben Sie sächsischen Charme und  
Genuss zu jeder Jahreszeit.

In the middle of the Postplatz, the historic Käseglocke, built in 1928, 
is the central meeting place for lovers of coffee and cake specialities.  
Enjoy delicious draught beer, original XL-sized Thuringian bratwurst and 
a variety of soft ice cream with a beautiful view of the Crown Gate and, in 
the summer months, the Ferris wheel. In the winter months, there is the 
creamiest egg punch in town and homemade mulled wine.

Am Postplatz, 01067 Dresden · Haltestelle/stop „Postplatz“
Tel. +49 351 32371403 · www.kaeseglocke-in-dresden.de

Täglich ab 10 Uhr  Daily from 10 am

JO

CITYBEACH DRESDEN

Urlaubsflair garantiert! Mitten in Dresden befindet sich die wohl schönste 
Sommeroase mit feinstem weißen Sand und echten Palmen. Raus aus 
dem Alltag, rein in die Sonnenliege und mit dem Lieblingsgetränk in der 
Hand die Seele baumeln lassen. Neben einer großen Getränkeauswahl 
und leckeren Grillspeisen sowie Burgern, kann man sich am Citybeach 
Dresden auch sportlich betätigen. Auf elf Beachvolleyballfeldern und zwei 
Tischtennisplatten können die Gäste die Bälle über die Netze schmettern 
und das auch bis spät in die Abendstunden.
Der Citybeach öffnet während der Sommersaison von Mai bis Oktober 
um 10 Uhr und schließt, sobald der letzte Gast den Heimweg antritt.

Holiday vibes in the heart of Dresden: Citybeach features fine white sand, 
real palm trees, and sun loungers for pure relaxation. Enjoy a wide selection 
of drinks, grilled dishes, and burgers. Engage in sports activities like beach 
volleyball on eleven courts and table tennis. Open from May to October, 
starting at 10 am until the last guest leaves.

Leipziger Straße 31, 01097 Dresden · Haltestelle/stop „Alter Schlachthof“ 
Tel. +49 15224394304 · www.citybeachdresden.de

Täglich 10–24 Uhr (Mai bis Okt.)  Daily from 10 am to 12 midnight (May to Oct)

WEBSITE

Teilweise barrierefrei  Partially accessible

DRESDEN STADTGEBIET   CITY AREA
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A N Z E I G E A N Z E I G E

HOTEL & RESTAURANT KLOSTERHOF

Im ehemaligen Kloster von Altzella begrüßt Sie authentische Gastlich-
keit in historischem Ambiente. Das rund tausend Jahre alte Gebäude 
beherbergt heute das 3 Sterne Superior Hotel Klosterhof und das Res-
taurant Klosterschänke. Genießen Sie sächsische Küche mit saisonalen 
Angeboten ergänzt durch vegetarische Gerichte. Kleine und große Ge-
sellschaften finden im Klosterhof passende Räumlichkeiten für Feiern 
und Veranstaltungen. Der gemütliche und idyllische Biergarten lädt zum 
Verweilen ein. Ein kleiner Spielplatz bietet Spaß und Abwechslung für 
die kleinen Besucher.

Authentic hospitality in a historic ambience awaits you in the former 
monastery of Altzella. The thousand-year-old building is now home to the 
3-star superior Hotel Klosterhof and the Klosterschänke restaurant. Enjoy 
Saxon cuisine with seasonal offers complemented by vegetarian dishes. 
The cosy and idyllic beer garden invites you to enjoy a drink.

Altleubnitz 12, 01219 Dresden · Haltestelle/stop „Altleubnitz“ 
Tel. +49 351 32016500 · www.dresden-klosterhof.de

Aktuelle Öffnungszeiten siehe Webseite  Current opening hours see internet

RESERVIERUNG

CAFÉ TOSCANA
Café-Tradition seit 1897

Das Café Toscana ist eine Institution in Dresden und zählt in Sachen 
Genuss zu einer der ersten Adressen. Vom leckeren Frühstück über 
eine feine warme Küche bis hin zur exklusiven Kaffeetafel ist für jeden 
Genießer etwas dabei. Seit Jahrzehnten berühmt ist das Café Toscana 
jedoch für seine hausgemachten, exklusiven Konditoreikreationen.  
Der Blick aufs Blaue Wunder und die malerischen Elbhänge ist gratis. 
Für Sie legt das Team des Café Toscana sehr viel Wert auf Qualität bei 
der handwerklichen Herstellung aller süßen und herzhaften Speisen. 
Die verwendeten hochwertigen Rohstoffe stammen mehrheitlich von 
regionalen Lieferanten, zum Teil in Bio-Qualität.

Café tradition since 1897 with delicious breakfast, exclusive pastry spe-
cialties, hearty dishes, and the finest ice cream delights in a cozy-elegant 
ambiance. You also get a complimentary view of the Blue Wonder bridge 
and the picturesque Elbe slopes.









Schillerplatz 7, 01309 Dresden · Haltestelle/stop „Blasewitz Schillerplatz“ 
Tel. +49 351 3100744 · www.cafe-toscana.de

Täglich 9–18 Uhr (abweichende Öffnungszeiten Weihnachten/Neujahr) 
Daily 9 am to 6 pm (different opening hours at Christmas/New Year)

RESERVIERUNG

PC

DRESDEN STADTGEBIET   CITY AREA
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A N Z E I G E A N Z E I G E

LUISENHOF DRESDEN

Im familienfreundlichen Traditionsrestaurant am Dresdner Elbhang trifft 
feinste Kulinarik auf einzigartige Aussicht. Ob romantisches Dinner zu 
zweit, Essen mit Freunden und Kollegen, Familienfeier oder Firmen-
veranstaltung – frische, klassisch-moderne deutsche Gerichte sowie 
ein abwechslungsreiches Kuchen- und Tortenangebot stehen ebenso 
zur Auswahl wie saisonale Besonderheiten und ausgesuchte Weine. 
Unvergesslich ist der Blick vom „Balkon Dresdens“: das Elbtal und das 
„Blaue Wunder“ liegen den Gästen zu Füßen und man kann den Blick 
bis in die Sächsische Schweiz schweifen lassen.

In the family-friendly restaurant, the finest cuisine meets a spectacular 
view. Whether a romantic dinner for two, a meal with friends and col-
leagues, a family celebration or a business event – fresh, classic-mod-
ern German dishes and a varied range of cakes are available, as well as 
seasonal specialties and selected wines. The view from the ‘Balcony of 
Dresden’ over the Elbe Valley and the famous Blue Wonder bridge all the 
way to the hills of Saxon Switzerland is unforgettable.

Bergbahnstr. 8, 01324 Dresden · Haltestelle/stop „Standseilbahn Bergstation“ 
Tel. +49 351 28777830 · www.luisenhof.de

Mo–Fr 11–22 Uhr, Sa 11–23 Uhr, So 9–22 Uhr
Mon to Fri 11 am to 10 pm, Sat 11 am to 11 pm, Sun 9 am to 10 pm

WEBSITE

ELBEGARTEN

In herrlicher Lage, direkt am Blauen Wunder, erleben Sie im Restaurant 
ElbeGarten stilvolle Atmosphäre und abwechslungsreiche regionale 
Küche. Die Speisekarte präsentiert gutbürgerliche Klassiker ebenso 
wie kreative Neuinterpretationen von Küchenchef Tobias Ehle. Für Feier
lichkeiten stehen Räume von 20 bis 150 Personen zur Verfügung. Die 
Räumlichkeiten des Restaurants bieten vielfältige Möglichkeiten für 
Feierlichkeiten oder Meetings, beispielsweise das Frühlingszimmer mit 
fantastischem Blick auf das Blaue Wunder oder das gemütliche Kamin-
zimmer mit Bibliothek. Entfliehen Sie dem Alltag mit einem Blick in den 
Sonnenuntergang aus dem Biergarten oder von der Sonnenterrasse.

Located in a beautiful spot by the Blue Wonder Bridge, Restaurant  
ElbeGarten offers a stylish atmosphere and regional cuisine. The menu 
features traditional classics and creative reinterpretations by Chef Tobias 
Ehle. Event spaces can accommodate 20 to 150 guests, including the 
Spring Room with views of the Blue Wonder and the cosy Fireplace Room 
with a library. Escape daily life in the beer garden or on the sun terrace.









Friedrich-Wieck-Straße 18, 01326 Dresden · Haltestelle/stop „Körnerplatz“ 
Tel. +49 351 2106443 · reservierung@elbegarten.de · www.elbegarten.de

Mo–Do/So 11–23 Uhr, Fr/Sa 11–24 Uhr · Küche bis 21.30 Uhr 
Sonntags-Brunch 11–14.30 Uhr · Di Tatar-Tag · Mi/Do Burgertag   
Mon–Thu/Sun 11 am to 11 pm, Fri/Sat 11 am to 12 midnight · kitchen open until 9.30 pm
Sunday brunch 11 am to 2.30 pm · Tue: Tartare Day · Wed/Thu: Burger Day

RESERVIERUNG

DRESDEN STADTGEBIET   CITY AREA

13 12
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DRESDEN ÜBERSICHTSKARTE   OVERVIEW MAP
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LEGENDE   KEY

 Dein
Fahrradverleih 

   an der 
Frauenkirche

Citybikes, E-Bikes, Trekkingbikes, Kinderfahrräder, 
Tandems und Zubehör günstig und fl exibel mieten. 
Super zentral, Rückgabe bis 24 Uhr!

City bikes, e-bikes, trekking bikes, children‘s bikes, tandems, 
and accessories for rent at affordable prices and fl exible terms. 
Very central location, returns accepted until midnight!

D R ES D E N B I K E . D E

Weitere interessante Broschüren und Flyer 
finden Sie kostenfrei im Internet unter  
dresden.de/reiseprospekte




